

REGIONALES

La Importancia Del Mes De La Herencia Hispana

Por: Dr. Luis Pedraja,
 Presidente De QCC.

WORCESTER, MA - ¡Feliz mes de la Herencia Hispana! Esta celebración de la herencia latina comenzó en 1968 como la Semana de la Herencia Hispana, durante la presidencia de Lyndon Johnson. Así que, cuando yo era un joven latino en la escuela y luego en la universidad, teníamos solamente una semana para celebrar las numerosas contribuciones que la comunidad latina había aportado a este país. En 1988, el presidente Ronald Reagan amplió esta conmemoración para cubrir un período de 30 días que comienza el 15 de septiembre y termina el 15 de octubre; sin embargo, incluso hoy en día, en muchos casos nuestra cultura y nuestras contribuciones a este país permanecen ocultas, ausentes de los libros de historia y sin mención alguna en los medios de comunicación. Por ejemplo, aunque algunas personas nos consideran inmigrantes y recién llegados, cuando los peregrinos desembarcaron en Plymouth, ya habían vivido en este país personas de ascendencia latina durante más de 120 años, y hasta más tiempo, si tomamos en cuenta parte de nuestra herencia indígena. Había miembros de ascendencia latina viviendo en las trece colonias que fueron líderes militares de España y América Latina y que pelearon en la Guerra de la Revolución. Hoy en día, muchas personas de ascendencia latina continúan peleando en defensa de este país al que llaman hogar.

Según la Oficina del Censo de Estados Unidos, los residentes latinos representan cerca del 19% de la población estadounidense, lo cual los convierte en el segundo grupo racial



Foto: Bilbao, España. Por: JoEllen Moths.

o étnico más grande. En Worcester, la población latina es aún mayor y representa casi el 24% de la población de la ciudad. La comunidad latina continúa ayudando a impulsar nuestra economía y enriqueciendo nuestra nación como atletas, artistas, médicos, educadores, animadores, empresarios, científicos, servidores públicos y muchos más. Si bien todos estamos familiarizados con celebridades latinas como Lin-Manuel Miranda y Jennifer López, probablemente no caigamos en cuenta de que Raquel Welch (Jo-Raquel Tejada), Linda Ronstadt y Martin Sheen también son/ fueron personas latinas. Es posible que algunos de ustedes hayan oído hablar de la representante Chang-Díaz, pero ¿sabían que su padre, Franklin Chang-Díaz, fue un científico y astronauta que obtuvo un doctorado en física del Instituto de Tecnología de Massachusetts (MIT)?

Las numerosas contribuciones de la comunidad latina a este país a menudo permanecen ocultas y el Mes de la Herencia Hispana ayuda a sacarlas a la luz, celebrando a la vez nuestra cultura y nuestra herencia. Comprender a la comunidad latina también es una tarea bastante compleja: a menudo somos

una amalgama de culturas, nacionalidades y razas. Podemos identificarnos como blancos, negros, morenos, asiáticos, indígenas o mestizos. Nuestra comida, música, prácticas culturales, religión y política pueden ser bastante diferentes. Incluso el término hispano es problemático: un término que fue creado por la administración Nixon para efectos del censo y que nos fue impuesto. A menudo nos identificamos con nuestro país de origen, pero también con términos como latinos, latinx o latine, que pueden ser términos más inclusivos en cuanto al género.

En Quinsigamond Community College, nuestra población estudiantil refleja la población de nuestra comunidad, con más del 22% de nuestros estudiantes identificándose como personas latinas. Algunos han sido parte de esta comunidad durante generaciones, mientras que otros han llegado más recientemente. A menudo se preguntan si pertenecen a la universidad o si serán bienvenidos por nuestra comunidad, pero les aseguro que sí pertenecen a la universidad y que además continuaremos haciendo todo lo que esté a nuestro alcance para garantizar su éxito. Como la población de más rápido cre-

cimiento en nuestra nación y en nuestra comunidad, los latinos tienen la clave de nuestro futuro. Ellos son nuestros futuros proveedores de atención médica, socorristas, maestros, líderes empresariales, artistas y emprendedores.

Este año en Quinsigamond Community College culminaremos la celebración de 30 días del Mes de la Herencia Hispana con un evento comunitario que se llevará a cabo el 19 de octubre, y en el cual participará la galardonada periodista y oradora Mariana Atencio.

La Srta. Atencio no sólo es una periodista ganadora del premio Peabody y autora de best-sellers, sino también una empresaria y narradora que inspira a sus audiencias. Su charla TEDx sobre la autenticidad: "¿Qué te hace especial a TI?" (What makes YOU special?) se volvió viral, con más de 23 millones de visitas, y ha sido traducida a 13 idiomas. La Srta. Atencio también apareció en la serie de HBO "Habla Now" como una de las líderes que definen la experiencia latinx en los Estados Unidos.

Continúa En La Página 07
"Herencia"

Herencia

Continuación De La Página 06

En la última década, la Srta. Atencio trabajó en Univisión y en Noticias NBC como presentadora y reportera, y desde entonces fundó "GoLike", una empresa de medios nombrada entre las 100 empresas latinas más poderosas de los Estados Unidos. Para las personas interesadas en crímenes de la vida real, su último proyecto es un podcast de investigación sobre dos mujeres desaparecidas en un sendero, que trata sobre el feminicidio en Latinoamérica.

Después de la charla de la Srta. Atencio, habrá un panel de discusión interesante y estimulante a cargo de líderes latinos del área, que incluyen al Director del Programa de Equidad en Salud y Narración de Historias de la Facultad de Medicina de UMass, Germán Chiriboga, la Jefa de Personal y Comisionada Adjunta de Política Académica y Éxito Estudiantil del Departamento de Educación Superior de Massachusetts, Elena Quiroz-Livanis, y la Directora del Instituto Mauricio Gastón para el Desarrollo de la Comunidad Latina y Políticas Públicas de UMass Boston, la Dra. Lorna Rivera.

Espero que todo el mundo pueda asistir a este poderoso evento diseñado para inspirar, educar y motivar. Sólo aprendiendo sobre las experiencias vividas por los demás, nuestra sociedad podrá lograr un mañana más equitativo.

Celebremos colectivamente, no sólo la Herencia Hispana este mes, sino trabajemos también para hacer que nuestra comunidad sea más acogedora e inclusiva para todas y todos.

ASUNTOS LEGALES



Policía Busca Cargos De Agresión Contra Tres Hombres Por La Muerte De Un Fanático De Los "New England Patriots"

BOSTON, MA (AP) - La policía de Massachusetts dijo el jueves que está presentando cargos de agresión y alteración del orden público contra tres hombres de Rhode Island por la reciente muerte de un aficionado en un partido de los New England Patriots.

El Departamento de Policía de Foxborough dijo en un comunicado que acudiría a los tribunales para buscar cargos contra los hombres en el altercado del 17 de septiembre en el estadio Gillette que precedió a la muerte de Dale Mooney, de 53 años, de Newmarket, New Hampshire. La policía no nombró a los hombres ni dijo cuándo podría realizarse una audiencia de causa probable

sobre los cargos.

Mooney recibió al menos dos puñetazos en la cabeza durante un altercado con varios otros fanáticos en el juego, que terminó en una victoria de 24-17 para los Miami Dolphins visitantes. La oficina del fiscal de distrito del condado de Norfolk determinó que Mooney no sufrió una "lesión traumática" en las gradas, pero sí un problema médico.

Mooney fue trasladado a un hospital, donde fue declarado muerto. La oficina del fiscal de distrito no proporcionó ningún detalle sobre el problema médico de Mooney. La causa final de la muerte sigue sin determinarse, a la espera

de pruebas adicionales realizadas por la oficina del médico forense jefe.

Joey Kilmartin, que estaba en el juego, dijo que vio a Mooney, un fanático de los Patriots, hablando con otro fanático. Mooney se acercó al ventilador y comenzaron a pelear. Mientras la gente intentaba separarlos, Mooney "cayó hacia atrás en el asiento y estaba claramente inconsciente".

Los funcionarios del Gillette Stadium dijeron que estaban "desconsolados" por la muerte de Mooney, quien, según dijeron, era un fanático de los Patriots de toda la vida y poseedor de un abono de temporada por 30 años.

Blogger De 'Turtleboy' Acusado De Intimidación A Testigos En Caso De Asesinato En Massachusetts

STOUGHTON, MA (AP) - Un bloguero confrontativo conocido como "Turtleboy" fue acusado el miércoles de intimidación de testigos y conspiración en relación con un caso penal contra una mujer acusada de atropellar y matar a su novio, un oficial de policía de Boston, con su vehículo.

Aidan Timothy Kearney llevaba una sudadera con capucha adornada con el mensaje "Free Karen Read" cuando lo llevaron esposado a un tribunal para ser procesado por múltiples cargos de intimidación de un testigo, miembro del jurado o funcionario encargado de hacer cumplir la ley, y un solo cargo de conspiración.

Kearney, quien se declaró inocente, fue puesto en libertad bajo palabra bajo palabra con el requisito de no tener contacto con personas vinculadas al caso de asesinato de Read.

Los cargos en el Tribunal de Distrito de Stoughton surgieron de la defensa de Kearney en nombre de Read, acusada de atropellar a su novio, John O'Keefe, y dejarlo inconsciente en el césped de una casa en Canton, al suroeste de Boston, en Enero de 2022. Read es acusado de asesinato en segundo grado, homicidio vehicular en estado de ebriedad y abandono de la escena de un accidente.

El caso ha generado teorías de conspiración en las redes sociales y el abogado de Read alegó que hubo un encubrimiento que involucró a la policía local y estatal.

El abogado de Fall River, Kenneth Mello, el fiscal especial designado para investigar las acciones de Kearney, leyó en voz alta los mensajes que Kearney supuestamente envió a testigos e investigadores, diciendo que tenían como objetivo acosar, amenazar e intimidar. También dijo que Kearney recibió material de un despachador de la policía que accedió ilegalmente a una base de datos de vehículos motorizados.